
第１２４８回例会 ２０１１年９月１日(木)(曇)

司 会 小清水正義幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(北村まり子さん)

唱 和 ｢ロータリーの綱領｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 草山弘道君(秦野中) 原 しのぶさん(秦

野)

祝結婚記念日 前君(８／２４)

祝誕生記念日 ＜会員＞諸星(道)君(８／１７) ＜奥

様・ご主人＞米山君(８／３) 小清水君(８／２６) 淵脇

さん(９／１) 山本君(９／１)

祝創業記念日 飯田君(９／１) 淵脇さん(９／１)

○ 今年度も２カ月が過ぎ、アクセルを踏み込んで進んで

いきたいと考えています。是非、ご協力下さい。

○ ガバナー事務所より

１、米山月間卓話者派遣について

卓話者が変更、通称「モーさん」へ

２、２０１１～１２年度奉仕プロジェクト事例紹介セミ

ナーのご案内

日時 ９／１４(水) １４：３０～１６：３０

場所：ガバナー事務所内会議室

３、クラブインターネット管理 説明会開催について

日時 ９／２９(木) １４：３０～

１５：３０～

１７：００

場所 ガバナー事務所内会議室(相澤ビル５Ｆ)

４、広報・ＩＴ・雑誌に関する卓話について

○ 地区大会の出欠表を回覧しております。バスを予定し

ていますので、皆で一緒に出席致しましょう。

○ テーブルの上のお土産は北村まり子さんからです。

[週報受理] 秦野中、寒川、茅ヶ崎 大磯

[例会変更] 寒川

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催致します。

○ 草山弘道君(秦野中) ｢こんにちは。御無沙汰していま

す。お世話になります｣

○ 原 しのぶさん(秦野) ｢お世話になります｣

○ 神崎達朗君 ｢先週の小泉俊久さんを偲ぶ会、パスト会

長の皆様、ありがとうございます｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢子供達のプレゼントで北陸３泊４日の

旅に行ってきました。出発の日、羽田の駐車場渋滞で

乗り遅れるところでした｣

○ 諸星道治君 ｢誕生日記念、ありがとうございました。

５８歳になりました。早く年金ほしいよー｣

会員数 40名
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[[事前] 瀬戸君(秦野)

[事後] 相原君 木村

さん 高橋(幸)君 西

村君 柳川君 米山君
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本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

９月８日(木)

○ 卓話 米山奨学生
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９月１５日(木)

○ 卓話 北村(俊)君出席数 33名

出席率 86.84％

前々回

の修正

86.49％
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○ 米山君夫君 ｢家内の誕生祝い、ありがとうございます。

喜ぶと思います｣

○ 山本裕宣君 ｢妻の誕生記念、ありがとうございます｣

○ 淵脇美代子さん ｢今日はとてもラッキーな日です

ね？主人の誕生祝い、創業のお祝い、ありがとうござ

います。主人は出張なので孫の所へ行きます。２人目

が７月１２日に生まれ、１．５カ月。男の子です。と

ても楽しみにしています｣

○ 飯田隆明君 ｢創業記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 諸星常平君 ｢９月になりました。一応、こよみでは秋

ですね。北村さん、お帰りなさい｣

○ 桐山晃忠君 ｢台風１２号が四国から東海にかけて接

近して、上陸の恐れがあるようです。充分気をつけま

しょう。今日は防災の日です｣

○ 柳川清紀君 大屋富茂君 ｢木村さん、おめでとうござ

います。秦野市、そして秦野市民の為にご洗濯くださ

い！！｣

○ 山口光弘君 ｢親睦委員長・山口、８／１８家族バス旅

行、皆様に参加頂き、ありがとうございます。一日楽

しい旅ができました。親睦委員、役員の皆様、ご協力

ありがとうございました｣

○ 河野治男君 ｢卓話にスマイル！！｣

○ 木村眞澄さん ｢先般行われました秦野市議会では名

水ロータリーの皆様には特にご支援を頂きました。お

かげさまで当選を果たす事が出来ました。今後４年間、

秦野市のために全力で働きます。ありがとうございま

した。心から感謝を申し上げます｣

○ 高橋幸雄君 ｢スマイルします｣

○ 古谷スミ子さん ｢２１０日にスマイルします。防災に

頑張りましょう｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢長い間お休みをして申し訳ありま

せん｣

合計67,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

１、「芝桜草取り」について

日時 ９／１０(土) ９：００～

２、｢麻薬撲滅キャンペーンパレード｣参加のお願い

日時 ９／２４(土) １２：００

(本町小プール横集合)

○ テニス・温泉同好会 三留文雄君

東北方面旅行の参加予定者は例会終了後、お残り下さい。

｢ロータリーと私｣

河野治男君

皆さんこんにちは。卓話の時間になりました。私は気が

小さいせいか人前で話すことがとても苦手で、今も緊張し

ております。お聞き苦しいと思いますがお付き合いのほど

宜しくお願い致します。

早いもので私が秦野名水ロータリークラブに入会して、

14年と5ヶ月になりますが、入会のきっかけは武 保会長

年度の今は亡き小泉さん・中島さんの勧めで、ロータリー

のロの字も解からず入会させて頂きました。入会当時は会

員の皆さんと話もできず、ただ例会に出席するのみで、侘

しい思いをしたものです。仕事一辺倒で何の趣味もない私

がゴルフ同好会に入会したのも皆さんの仲間入りがしたい

が為で、今は亡き加藤さん・飯田さん・中島さんに誘われ、

出来ないゴルフに付き合った当時が偲ばれます。また 14

年間のあいだに健康を害し又、一身上の都合で秦野名水ロ

ータリークラブを退会された方々が、たくさんいらっしゃ

いますが、身体は小さいながらも私は健康に恵まれこうし

て皆さんと奉仕活動の仲間に入れて頂き、幸せに思ってお

ります。今年のテーマ〔こころの中をみつめよう 博愛を

広げるために〕と毎年テーマは変りますが、諸先輩のご指

導宜しくお願い致します。

私は例会の都度

〔四つのテスト〕を口ずさんでいます、

１真実かどうか

2みんなに公平か

3好意と友情を深めるか

4みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから、とあります

四つのテストを実行するには心のゆとり、自分に忠実で

ある事だと思いますが一番気になる言葉が、真実かどうか

だと思います。時には自分に都合のよい言い訳を昔はよく

言ったものです。若いロータリアンの皆さんの発言・行動

委員会報告
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を見聞きするたび感心させられますが私は12月で80歳に

なります。若い皆さんの足手まといにならない様に私なり

に頑張っております。卓話も良いのですが、若い新入会員

のスピーチを聞かせて頂けたらと思います。実行力の有る

若いロータリアンの皆さんに秦野名水ロータリークラブの

発展拡大を期待いたします。家族の絆を大事に地域社会の

為に職業奉仕を通じて共に手を携え頑張りたいと思って居

ります。3月11日の東日本大震災で当クラブも皆さんの暖

かい志しを頂き義援金・義援物資を速やかに持参する事が

出来た事はまさにロータリアンの誇りです。

奉仕活動の一環として出来る事なら義援金の継続を心

がけたいものです。

太平洋戦争終結から66年になり70歳の以下の方達は戦

争があったことは聞いても体感した人はいないと思います。

戦争は無いにこした事はありません。東日本大震災のよう

に例えは悪いかも知れませんが、被災者に変りは無いと思

います。今一度戦争とはNHKのテレビ番組で大二次世界大

戦(ヨーロッパ戦争)・(支那事変)・(大東亜戦争)に付いて

放送していますが、戦争ほど悲惨な事はありません。戦争

の無い平和な世界であってほしいものです。今なお世界の

あちこちで戦争による犠牲者が増えている現状をニュース

で見ますが、相手に対する思いやりが足りないのと、自分

勝手なことが世間ではよく見受けられます。私たちロータ

リアンは今年のテーマにある様に、「こころ中を見つめよう

博愛を広げるために」、皆さんと共に諸先輩の指導を仰ぎな

がら、心を開き青少年の育成に寄与出来るように頑張って

いきたいと思っています。例会にご出席のご家族のご健勝

と秦野名水ロータリークラブのますますの拡大発展を願っ

て、私の卓話を終わります。ご清聴有難う御座いました。

○ 神崎達朗会長

「ＭＯＡ美術館の児童作品展」について、内容がよくわ

かりませんので、古谷さんにお話をして頂きたいと思いま

す。

○ 古谷スミ子さん

皆さんは熱海にあるＭＯＡ美術館をご存知でしょうか？

一番有名なのは「紅白梅園屏風」(尾形光琳)ではないでし

ょうか。国宝、重要文化財が多く展示されています。

この美術館は美育に力を入れています。美術の底辺を広

くするために、全国の小学校から夏休みに描いた作品を集

め、審査し、褒めてあげましょうと各地で児童作品展を開

催しています。平成元年からはじまり、今年で２３回目で

す。各クラスより絵２点、書２点を選んで提出して頂き、

１０月に本町公民館で展示されます。この作品の中から

色々な賞が与えられます。１番の賞はＭＯＡ美術館奨励賞、

絵１点、書１点です。その他にタウンニュース社賞、神奈

川新聞社賞、市の花、木等の名前の賞もあります。その表

彰式には本人、父母、お爺さん、お婆さんも参加され、家

族皆で喜びあいます。

この賞は全て協賛金でまかなわれています。秦野名水Ｒ

Ｃも協賛して頂ければと思います。

子供たちの夢と希望と美しいものへの憧れと、自分たち

で美しいものを作ってみようという気持ちに、我がクラブ

も協賛して頂ければと思い、御検討をお願いできればと思

います。

秦野市議会議員選挙(８／２９(日)投票)は定数２６名の

中、２７名が立候補されました。最下位５６８票で当選で

す。

皆様は法定得票をご存知の事と思います。市会議員に立

候補するときには、供託金３０万円を提出します(県会・６

０万円、市長・１００万円)。面白半分に立候補しないよう

にするために、供託金を提出してもらっています。それと

同時に公共の資金もたくさん使用されています。

法廷得票の計算方法は、

総有効得票数 ÷ 議員定数 ÷ ４ ＝ □

今回の場合 57,193 ÷ 26 ÷ ４ ＝ ５５０

これで当選された数字を上回っていれば当選になります。

供託金の没収権は、

総有効得票数 ÷ 議員定数 ÷ １０ ＝ □

今回の場合 57,193 ÷ 26 ÷ １０ ＝ ２６８

２６８票以下でなければ没収されません。

今回の投票率は 43.84％、過去最低でした。リビアの国

もこれから民主主義的な国作りをして行くのは大変だろう

なと思います。日本も今のような制度になるまでには大変

なプロセスを経て民主主義が確立されたのだと思います。

選挙に行って１票を投じ、自分の意見を反映させて下さる

方を選んで頂ければ良いなと学ばせて頂きました。


